

Técnico-profesional

● La educación técnica profesional es un logro del país y estuvo recientemente de cumpleaños.

El 26 de agosto de 1942, el Presidente Juan Antonio Ríos reconoció la importancia de la Educación Técnica en el desarrollo productivo del país, a través de la creación de la Dirección General de Enseñanza Profesional.

Reconocemos los innumerables avances que ha experimentado la Educación TP y valoramos enormemente el proceso participativo de actualización de la Estrategia Nacional para el país que ha liderado el Ministerio de Educación.

No obstante, persisten algunos desafíos que requieren de un sentido de urgencia y acciones colaborativas entre los distintos actores. Uno de ellos es la incipiente vinculación entre los liceos técnicos, el sector productivo y las instituciones de educación superior. Es crucial seguir avanzando para asegurar que nuestros jóvenes reciban una formación relevante y actualizada a las necesidades del mundo actual. La falta de información vocacional pertinente sigue siendo una barrera, y es necesario proporcionar orientación clara y accesible, especialmente en zonas rurales.

La formación continua, tanto para docentes de especialidad y formación general, como el desarrollo profesional de directivos son esenciales para

garantizar una educación de calidad, pertinente e innovadora.

Hacemos un llamado a mantener y acelerar los esfuerzos para abordar estos desafíos con urgencia. La educación técnica profesional es clave para el desarrollo sostenible de nuestras comunidades y del país.

La educación técnica profesional está de cumpleaños y merece un gran regalo.

Alejandra Grebe y Gonzalo Plaza